



ECTA President

Soenke Wilts

0162 / 955 0281

e-Mail: President@ECTA.de



Dear Dancers,

I admit, that I missed one or the other deadline of the bulletin, also because of some activities within the ECTA. I would now like to take the opportunity to shortly introduce myself.

My graduation of Square Dance was in 2002 and I have been active in Square Dance calling since 2008. I have been ECTA member since 2009. Furthermore, I started Round dancing 5 years ago. Since I have been a regular participant of jamborees and conventions, it has always been important for me to get to know other dance classes and to understand the role of the respective leaders as well as the needs of the respective dancers.

For the last 4 years, I have actively supported my partner, Jenny Beyen, in the office of the ECTA Secretary. After a joint consideration, I submitted my candidacy for the Presidential Office of ECTA this year.

We've started with the vision that ECTA is not only a supplier in terms of GEMA licensing for digitized pieces of music, but the organization that provides the

Liebe Tänzerinnen und Tänzer,

da ich zugegebenermaßen u. a. aufgrund sämtlicher Aktivitäten innerhalb der ECTA die ein oder andere Deadline des Bulletins verpasst habe, möchte ich nun zunächst einmal die Chance nutzen, mich euch kurz vorzustellen.

2002 war meine Graduation in Square Dance und seit 2008 bin ich im Square Dance Calling aktiv. Ich bin ECTA Mitglied seit 2009. Zudem tanze ich seit 5 Jahren Round Dance. Seit ich regelmäßiger Teilnehmer von Jamborees und Conventions bin, war es mir immer wichtig, die anderen Tanzsparten kennen zu lernen und auch Verständnis für die Bedürfnisse der jeweiligen Leader und Tänzer zu entwickeln.

In den vergangenen 4 Jahren habe ich meine Partnerin, Jenny Beyen, als ECTA Secretary tatkräftig aus dem Hintergrund unterstützt. Nach gemeinsamer Überlegung habe ich dann dieses Jahr meine Kandidatur für das Präsidenten-Amt der ECTA eingereicht.

Wir sind mit der Vision an das Präsidentenamt gegangen, dass ECTA nicht nur ein Lieferant in Sachen GEMA-Lizenzie-

structures for discussions, exchange of experiences as well as education and further education in our dance divisions. ECTA is the organization for standardization of the training and further education for the callers, cuer, instructors and contra caller, and thus also for the training and further education of the dancers.

In the future, we will expand our public relations work and ECTA will be the contact person for club directors and dancers in questions concerning the topics mentioned above and beyond.

A current and sensitive topic awaits you in the next bulletin.

Greetings and see you!
Jenny & Sönke

P.S.: You can communicate with me via e-mail as well as short message services or social media.

E-Mail:

president@ecta.de

Facebook:

<http://facebook.com/soenke.wilts>

Mobil / WhatsApp / Threema:

0162 / 955 0281

Skype:

[soenke.wilts@outlook.de](https://www.skype.com/people/soenke.wilts@outlook.de)

rung für digitalisierte Musikstücke ist, sondern die Organisation, die die Strukturen für Diskussionen, Erfahrungsaustausch sowie Aus- und Weiterbildung in unseren Tanzsparten bereitstellt und kontinuierlich weiterentwickelt. ECTA ist ein Standardgeber für die Aus- und Weiterbildung der Caller, Cuer, Instructors und Contra Caller und damit einhergehend auch für die Aus- und Weiterbildung der Tänzer.

In Zukunft bauen wir unsere Öffentlichkeitsarbeit aus, um zusätzlich der Ansprechpartner für Euch Clubvorstände und Tänzer in Fragen, die die genannten und darüber hinaus entstandenen Themen betreffen, zu sein.

Schon im nächsten Bulletin erwartet euch ein top aktuelles und sensibles Thema.

Liebe Grüße und wir sehen uns!
Jenny & Sönke

P.S.: Wenn ihr Kontakt mit mir aufnehmen wollt, könnt ihr dies sehr gerne per E-Mail und über Kurznachrichtendienste oder soziale Medien tun.

E-Mail:

president@ecta.de

Facebook:

<http://facebook.com/soenke.wilts>

Mobil / WhatsApp / Threema:

0162 / 955 0281

Skype:

[soenke.wilts@outlook.de](https://www.skype.com/people/soenke.wilts@outlook.de)